



令和5年2月
長野県辰野高等学校

3年ぶり 修学旅行へ ～平和学習～

2年生は12月6日(火)より2泊3日の日程で修学旅行を実施しました。広島では原爆ドーム、平和記念資料館を訪れ、平和記念公園では千羽鶴を捧げ平和セレモニーを行いました。また、被爆を体験された方よりお話を伺い、戦争の恐怖や悲惨さを知るとともに平和への誓いをあらたにしました。

2日目は古都である京都、奈良を訪れ、伝統ある日本文化や歴史に触れました。3日目は大阪のUSJで大きな歓声を上げ、おもいっきりアトラクションや買い物を楽しみました。



2年3組 伊藤 七海 さん

当時の悲惨な姿が、そのまま残っている広島の原爆ドームを見て、何とも言えない気持ちになりました。私たちは、この悲惨な出来事を決して忘れてはいけません。また、二度と繰り返してはいけません。修学旅行を通して平和について深く考える機会ができて本当に良かったと思います。



今春
入学生より

標準服をリニューアル!

経済的な負担を抑え、現代に合ったデザインになります。ブレザーは落ち着いた濃灰色を継承しつつ、ジェンダーレスを意識して両側からボタンを掛けられ、胸元には校章パッチをあしらいました。スラックスやスカートは流行を取り入れタイトで、すっきりした印象のフォルムです。また、ウォッシュブル素材を使用しているため自宅での洗濯が可能となっています。いくつかの候補に絞り、最終的に全校生徒の投票により決定いたしました。



3年生 修学旅行代替行事を実施

12月7日(水)に3コースに分かれ実施されました。コースは横浜、富士急ハイランド、長野市で限られた時間ではありましたが、友人と思い思いの時を過ごし、忘れられない辰高での良き思い出の1ページとなりました。また、事前学習を行い訪問地の歴史や成り立ちなどを学ぶ良い機会となりました。



サッカー部 少年少女サッカークリニック開催！



9月19日に本校第二グラウンドにて辰野町若者チャレンジ応援補助金活用事業の一環として『辰野高校サッカー部×松本山雅SC南信少年少女サッカークリニック』を開催いたしました。辰野町内の小学1年生から6年生まで総勢34名が参加し、本校サッカー部員13名と1対1やボール当てゲームを一緒に行いました。最後は小学生全員VS辰高で試合を行い大いに盛り上がりました。全員が清々しい汗を流し、サッカーを楽しむ3時間となりました。



ダンス部 『 スッキリ 』 に登場！

日本テレビ 朝の情報番組「スッキリ」の番組企画『ひとつになろう！ダンスONEプロジェクト‘22』に参加しました。この企画は、基本の振り付けから高校生がアレンジし、その動画を全国の高校から募り一つの映像作品にするというものです。昨年12月29日にその映像作品が全国放送されました。



2年1組 中谷 晴 さん こんにちは、辰野高校ダンス部です。現在1年生9名2年生3名で活動しています。「ダンスONEプロジェクト」は、コロナの影響で十分な練習時間が確保できず正直不安も多く、初めての撮影で緊張もありましたが、いざカメラの前で踊ってみると予想以上に楽しく行うことができました。また、12月に行われた総文祭のダンスフェスティバルで入賞を果たすことはできませんでしたが、審査員の方より貴重なアドバイスをいただくことができました。そして、基礎力と一つの踊りの中でメリハリをつけることを意識し、日々の練習に励んでいます。

生徒会 × 辰野町

辰野町の新春企画で武居町長と座談会を行いました。生徒会の取り組みや、地域との連携について話し合いを行い貴重な経験となりました。

10月9日『辰野町ゼロカーボン・アクション2022』へ参加しお手伝いを行いました。文化祭ファッションショーで余った服をアップサイクルし、『鍋敷きづくりワークショップ』を開催しました。

2月12日フェアトレードと児童労働問題を取り上げた映画作品『バレンタインデー揆』のSDGs映画上映会を行いました。事前に映画出演者の志賀アリカさんからお話を伺い問題の共有を図り、鑑賞後は参加者の皆さんと意見交換会を実施し交流と学びを深めました。



辰野高校ホームページ

日々の出来事・行事予定など最新情報を発信しています。各検索エンジンで『辰高』と検索！
<https://www.nagano-c.ed.jp/tatsuno/>

